

新宮高校同窓会報(いわたて)

といったのは年を取ってきたせいかなつていうのもあります。

僕は野球をやつていく中で、考え方つていうのは、自分が年を重ねていくごとにちょっとずつ変わっています。ある程度のところまで行って、現役でポンと終わります。ある程度のところでも、その考えはずつと残つていくものです。変わつていくものだし、その考えを生かせるかどうかつていうのはプロ野球を辞めてから稼ぐことが一番じゃないですか。でもそれから解き放されたときに、子どもたちを教える、一般の社会の中に入つていくつてなつたときには、プロ野球の中でやつてきたこと、感じてきたことというのがどれだけ普段勉強している状態ですね。

三十六歳のときに引退しましたけれど、そこからいろんな子どもたちと関わりながら、新聞の仕事をやつ

たり、解説の仕事をやつたり。本当の社会つていうのは僕らは分かりません。野球をやつているやつは野球

も仕方がないぐらい、それしかやつてない。でも、今は、僕らが今まで感

じてきたこと、覚えてきたことというのを今の子どもたちにしつかり返してあげ

なりたいってなつたときに、伝えなければいけないと。

その子たちがある日、突然、俺はプロ野球選手に本当に

やつとこさ一生懸命にやつてくれるのかなと思います。

僕は子どもの頃からプロ

野球は見るものだつていう概念しかなかつたんで、プロ野球選手になりたいとは一度も思つたことがないで

す。基本的には公務員になら、日々勉強しなが

ら、日々勉強しながら、考えさせられることのほうが多いよう

な気がしますけど、でもそれも

勉強だと思って、

ちの親はしつかりとしてい

た。きつちりとレールを敷

きましたね。でも実際、そ

れでこんなに長くプロ野球

の世界でやらせてもらつた

わけですから、そういう意

味では自分がしてきた経験

についてのことはこれからも生

かしていきたい。また、子

どもたちだけで

はなく、お父さんと

お母さんと

ともに伝えてい

かなければいけ

ないことなのか

などいうふうに

思います。

だから、そ

う意味では僕

はまだ人生つて

ここからがある

ので、子どもた

ちと関わりなが

ら、日々勉強し

ながら、考えさ

せられることの

ほうが多いよう

な気がしますけ

ど、でもそれも

勉強だと思って、

これからもプロ野球の中で

生きてきて培つてきたもの

は教えながら、子どもたち

にも教えられながらやつ

いきたいと思つてます。

講演会終了後、小野俊二

新中会理事の挨拶で懇親会

が始まり、荒尾寛同窓会副

会長の司会で同窓生同士が

生きてきて過ごしたもの

で、校歌を大合唱して

懇親会は盛会のうちに終了

した。なお、当日の募金活

動に際しましては、多数の

方にご協力いただきました。

懇親会は盛會のうちに終了

した。なほ、当日の募金活

動に際しましては、多数の

方にご協力いただきました。

懇親会は盛會のうちに終了

全日制だより



★平成三十年度交付印

／平成三十年度スカラート（4／9新任式・始業式、4／10入学式、4／11対面式）第六十九回入学式が挙行され、二百名の新入生が希望を胸に入学した。前田校長は式辞で、リンカーンの言葉「どんなに困難な道でも、やり遂げる意志があれば必ず道は開ける。」を紹介し、「新しい目標を持つて挑戦して欲しい。努力した時間が皆さんを成長させてくれる。今日の喜びと感激を忘れず、豊かな高校生活を送れるよう自分をしっかりと見つめ、持てる力を存分に發揮して励んでください。」と新入生に語った。教職員は、前田校長を含め教諭・講師等新たに九名が着任した。

★教育実習(5／22～6／10)
する避難訓練を実施した。
九名の卒業生が教育実習
に取り組んだ。

★一学年夏季学習セミナー

(7/24~26)

★防災避難訓練（11／1）

★平成三十一年度県立高
学校入学者選抜試験
★平成三十年度修了式 (3/1)
(3/11)
(3/22)

守
武庫川女子大学短期大学部
幼稚教育
愛仁会看護助産専門学校

大阪調理製菓専門学校
製菓総合本科
大阪動物専門学校 天王寺校
動物管理

ホスピタリティツーリズム
専門学校 テーマパーク

★情報モラル講座（5／23）
LINE（株）オフィシャルインストラクターの樋口孝一氏を講師にお迎えし、一年生全員を対象に「インターネットを使うときに気を付けること、考えること」「『楽しいコミュニケーション』を考えよう！」を演題に実施した。

★進路講演会（6／29）
大手予備校で長年チーフターを務めている安永淑生氏に来ていただき、大学入試の現状・二〇二〇年度大学入試（現高一年生対象）の変更点などについて、わかりやすく解説していただいだ。

★硬式野球部・軟式野球部・吹奏楽部・壮行会（7／4）
三クラブ各々のキャプテン・部長が決意の言葉を述べた。

★県警本部長講演会（7／17）
和歌山県警察本部長の宮沢忠孝氏に来校していただき、「現在の犯罪対策など警察における取組について」という演題で講演会を実施した。

★主権者教育・模擬投票体験（7／17・18）
一学年は十七日、二学年は十八日にそれぞれ県選挙管理委員会による出前授業「選挙の大切さを知ろう」を聴いた後、実際の選挙の手順を実際の投票用紙・投票箱を使い体験し理解を深めた。

★夏休み前アセンブリー（7／20）

★大学見学会（8／8）
三重大学のオープンキャンパスに、一学年の四十名の生徒が参加し、学部の紹介や授業体験を体験した。

★夏休み明けアセンブリー（8／24）

★カナダからの留学生来校（8／29～11／14）
★第二十五回彩雲祭（9／29～11／14）
★スペインガリシア州訪問団来校（9／7）
「平成最後の青春劇」をテーマに、文化クラブや各クラスが趣向を凝らした催を行った。

★学期交代式（9／7～7・8）
スペインからの訪問団が来校し、彩雲祭のステージ発表を観覧し、親交を深めた。

★後期生徒会役員選挙（10／5）
会長 二年五組 古根川 健
副会長 二年三組 辻 薫乃
★第七十一回体育祭（10／5～12）
全学年が五つのブロックに分かれて、演技や競技を行った。総合優勝は三年三組・二年三組・一年三組の青ブロックであった。

★高校生防災スクール（10／19）
一学年の生徒全員が体育馆に集合し、前半はケースタディを取り入れた発表を行ない、後半は八つの分科会に分かれ、前半の発表を見て学んだことを実際に体験した。地域の防災について考え、互いに防災意識を高め知識を深めることができた。

★人権全体鑑賞会（10／24）
二色の声をもつ歌姫（「以『』さんをお迎えして、「自分らしく生きる」）をテーマに実施した。

★二学年後期人権教育 LH R (11／7)
「障がいのある人の人権」として、
合的な学習の時間で取り組んでいる探究活動の成果発表会
二学年合同ボスター発表会 (11／16)

★高校生防災スクール (11／17)
「共生 国際社会のリーダーとして」をテーマに、総合的な学習の時間で取り組んでいる探究活動の成果発表を行った。

★「先輩が先生」講演会 (11／19)
昭和六十年に本校を卒業した元プロ野球選手である山崎慎太郎氏に来校していただき、「野球を通して何なんだ、人生観」という演題で講演会を実施した。旅行であった。

★一学年後期人権教育 LH R (11／21)
「同和問題に学ぶ」「研修旅行 (12／8～11)」二学年全員で名古屋・奈良・京都・大阪を三泊四日で巡る日程で実施した。総合的な学習とも関連づけた旅行であった。

★冬休みみ前アセンブリー (12／26)
★冬休みみ前アセンブリー (1／7)

★大学入試センター試験 (1／19・20)
ロングハイキング (2／7)
五十四名が受験した。
一学年全員 同窓生、地域の方々の参加で実施した。
★第七十五回卒業証書授与式

大原簿記情報法律姫路校	市役所コース
公務員事務系	関西美容専門学校 美容
大原簿記法律&美容製菓	京都ＩＴ会計専門学校
専門学校和歌山校	東京動物専門学校 法律学科公務員初級
辻製菓専門学校 製菓技術マネジメント	動物管理科 東京ベルエボック美容専門学校
東京法律専門学校名古屋校 法律ビジネス	東京法律専門学校名古屋校 ヘアメイク
中日本航空専門学校	中日本航空専門学校
エアポートサービス	日本電子専門学校 コンピュータグラフィックス
☆先輩が先生講演会 「刺し子のクッショーン」	年 坂井優斗
☆薬物乱用防止講話 定時制OBの川上大斗	（11／16）
薬物の種類や危険性、... んを迎えて実施	（11／22）
（12／19）	

西日本旅客鉄道	新宮市役所
紀州エンジニアリング株式会社	日本郵便株式会社
わたらせ温泉株式会社	北越紀州製紙株式会社
トヨタ自動車株式会社	紀州工場
新日鐵住金株式会社	水 i n g 株式会社
和歌山 製鐵所	新宮市立医療センター
新宮信用金庫	新宮信用金庫
十津川村小原 小原郵便局	第三銀行
有限公司 ひだまり	香梅堂
☆ 防災スクール (12 / 20)	株式会社 第三銀行
D V D鑑賞、炊き出し 練を実施	十津川村小原 小原郵便局
☆ボーリング大会 (2 / 20)	有限公司 ひだまり
☆第六十九回卒業証書授 式 (3 / 1)	新宮市立医療センター

平成30年度体育クラブ成績

▶インターハイ出場

レスリング部 60kg級=速水 勝太郎(2-4)
弓道部 女子個人=竹内裕賀(2-4)

▶全国選抜大会

レスリング部 60kg級=速水 勝太郎(2-4)、71kg級=寺地智睦(1-1)
卓球部 尾中藻音(2-3)
弓道部 男子個人=塚 大地(2-3)

空手道部 男子団体形

●全国高校生グレコローマンスタイルレスリング選手権大会出場

レスリング部 60kg級=速水 勝太郎(2-4)

▶近畿大会出場

レスリング部 (谷口 宗 速水 勝太郎 小林風斗 寺地智睦) 団体=ベスト8、個人=51kg級 谷口 宗、フリースタイル 60kg級=速水 勝太郎 3位、グレコローマンス 65kg級=小林風斗 3位
陸上競技部 女子4×100mR 4×400mR=山田(2年) 久司(2年) 小淵(2年) 辻(2年)、女子100m・100mハードル=久司侑佳(2年)、女子400m=辻 薫乃(2年) 小淵菜々子(2年)

ハンドボール部 女子

▶近畿選抜大会

レスリング部 (谷口 宗 速水 勝太郎 小林風斗 寺地智睦) 個人=60kg級 速水 勝太郎 優勝 大会最優秀選手賞、71kg級 寺地智睦 第3位
卓球部 男子団体 女子団体、ダブルス 男子=風間(2-3)・南(2-5) 岡崎(3-4)・下浦(3-3)、女子=上山(3-2)・杉山(3-2) 尾崎(2-5)、尾中(2-3)、シングルス 男子=風間、岡崎 下浦、清水、女子=上山、杉山 尾崎、尾中

ソフトテニス部 男子団体 女子団体

バドミントン部 男子ダブルス=内野(2-1)・大江(1-2)、女子ダブルス=清水(2-1)・速水(2-4)、花田(2-3)・南(2-1)

▶近畿ユース選手権

陸上競技部 2年女子100m・100mハードル=久司侑佳、2年女子200m=辻 薫乃、2年女子走り幅跳び=柏木未有、女子4×100mR・4×400mR=山田(2年) 久司(2年) 柏木(2年) 辻(2年)

▶県予選結果

陸上競技部 県総体 女子4×100mR=準優勝 山田(2年) 久司(2年) 小淵(2年) 辻(2年) 49秒82、女子4×400mR=第4位 山田(2年) 久司(2年) 小淵(2年) 辻(2年) 4分5秒59、女子100mハードル=準優勝 久司侑佳(2年) 15秒10、女子100m=第5位 久司侑佳(2年) 13秒03 以上近畿インターハイ出場 (8月14日~17日(滋賀県)、女子200m=7位 辻 薫乃(2年) 26秒99、女子400m=8位 辻 薫乃(2年) 62秒95、男子三段跳び=8位 中垣内 佑(2年) 12m50、女子トラック=総合5位)

和歌山県選手権(7月21日・22日 紀三井寺公園陸上競技場) 女子4×100mR=第4位 山田(2年) 久司(2年) 小淵(2年) 辻(2年) 50秒82、女子4×400mR=第4位 山田(2年) 久司(2年) 小淵(2年) 辻(2年) 4分11秒44、女子100mハードル=第4位 久司侑佳(2年) 16秒32、女子400m=第5位 辻 薫乃(2年) 62秒17、第6位 小淵菜々子(2年) 63秒63 以上近畿選手権出場 和歌山県高校ユース陸上競技対校選手権大会(8月17日~19日 紀三井寺公園陸上競技場) 2年女子総合 準優勝 小淵・柏木・山田・辻・久司、2年女子100mハードル=優勝 久司侑佳 15秒03、2年女子100m=第3位 久司侑佳 12秒64、2年女子200m=第3位 辻 薫乃 27秒07、2年女子走り幅跳び=準優勝 柏木未有 4m81、女子4×100mR=第6位 山田(2年) 久司(2年) 柏木(2年) 辻(2年) 51秒79、女子4×400mR=第4位 山田(2年) 久司(2年) 柏木(2年) 辻(2年) 4分11秒55 以上近畿ユース選手権大会出場 2年女子100m=第4位 山田萌花 13秒02、2年女子200m=第5位 山田萌花 28秒04、2年女子400m=第5位 辻 薫乃、第6位 小淵菜々子 機械不具合により記録なし、2年女子走高跳び=第6位 柏木未有 1m30、2年男子三段跳び=第5位 中垣内 佑 12m50

硬式野球部 第100回全国高等学校野球選手権記念和歌山大会 2回戦 対橋本高校 3対2、3回戦 対 紀北工業高校 3対5 負 平成30年度 県下高校野球新人戦 2回戦 対 桐蔭高校 1対2 負 平成30年度 秋季近畿地区高等学校野球大会 県一次予選 2回戦 対 桐蔭高校 4対7 負

軟式野球部 平成30年度 春季近畿地区高等学校軟式野球大会 県予選 準決勝 対向陽高 2対3(延長13回タイブレーク)敗退

ラグビー部 アシックスカップ2018第5回全国高等学校7人制ラグビーフットボール大会和歌山県大会 予選リーグ 対 那賀 19-17 勝利 対 星林 21-29 負け 対 熊野 5-33 負け、2位トーナメント 対 和歌山北 17-15 勝利 対 田辺高校 0-43 負け 春季選手権大会 2回戦 対 和歌山工業 0-98 負け ベスト8 選手権大会 1回戦 対 新翔高校 56-3 勝利、準々決勝 対 近大和歌山 3-106 敗戦 ベスト8 新人戦 準々決勝 対 熊野高校 14-57 敗戦 ベスト8

サッカーチーム 平成30年度 和歌山県高等学校総合体育大会サッカー競技の部 3回戦 対 紀北工業高校 2-0 勝利、準々決勝 対 和歌山北高校 0-6 敗退 ベスト8 第97回全国高等学校サッカーチーム選手権大会 和歌山大会 3回戦 対 那賀高校 1-0 勝利、準々決勝 対 初芝橋本高校 0-2 敗退 ベスト8

レスリング部 平成30年度 和歌山県高等学校総合体育大会(レスリング競技) 学校対抗戦 準優勝、個人対抗戦 51kg級 谷口 宗 3位、60kg級 速水 勝太郎 優勝、65kg級 小林風斗 3位、寺地智睦 4位 優勝者はインターハイ出場 2位までは全国グレコローマン選手権大会出場 4位までは近畿大会出場 平成30年度 和歌山県高等学校 レスリング選手権大会 フリースタイル 60kg級 速水 勝太郎 2位、65kg級 小林風斗 3位、71kg級 寺地智睦 3位、グレコローマンスタイル 60kg級 速水 勝太郎 2位、65kg級 小林風斗 3位 平成30年度 和歌山県高等学校 レスリング新人大会 学校対抗戦 3位、個人対抗戦 51kg級 谷口 宗 3位、60kg級 速水 勝太郎 2位、65kg級 小林風斗 3位、71kg級 寺地智睦 3位 個人対抗戦3位までが近畿ブロック予選会に出場 平成30年度 JOC杯 全国予選 近畿大会 ジュニアの部

ハンドボール部 女子=一回戦 和商 23-18 新宮 敗退、敗者戦 二回戦 新宮 24-10 那賀 勝利、決勝 新宮 22-11 貴志川 勝利 3位入賞 近畿大会出場 決定 新人大会結果報告

5チーム総当たりリーグ戦 4位 対粉河戦 7-13 敗北 対和商戦 30-14 勝利 対高野山戦 9-34 敗北 対那賀戦 6-20 敗北

バスケットボール部 男子=平成30年度 和歌山県高等学校総合体育大会バスケットボール競技会 3回戦敗退 ベスト16 ②対貴志川 61-48 勝利 ③対紀北工業 56-70 敗退 平成30年度 和歌山県高等学校バスケットボール新人大会紀南地区予選 第2位 ①初戦 対新翔 82-40 勝利 ②準決勝 対田辺工業 55-53 勝利 ③決勝 対神島 61-63 敗退 平成30年度 和歌山県高等学校バスケットボール秋季選手権大会 初戦敗退 ①対紀北工業 57-84 敗退、女子=平成30年度 和歌山県高等学校総合体育大会バスケットボール競技会 初戦敗退 ①対市立和歌山 37-94 敗退 平成30年度 和歌山県高等学校バスケットボール新人大会紀南地区予選 第3位 ①対神島 60-83 敗退 ②対田辺 42-87 敗退 平成30年度 和歌山県高等学校バスケットボール新人大会 初戦敗退 ①対日高 82-103 敗退

バドミントン部 平成30年度 和歌山県高等学校総合体育大会バドミントン競技



森村誠一氏より署名本寄贈

出席者五十八名の卒業から六十三年間の思いを込めた歌声は地上百メートルの大坂ハルカスの会場から、四月の風に乗って南紀の母

校歌合唱に感激

第七回(昭和三十年)卒業生同窓会

平成三十年四月二十五日、第七回卒業生(昭和三十年)の同窓会が大阪アベノ・ハルカスの二十階にある大阪マリオット都ホテルで約三十年ぶりに開催された。正午に司会者の青木良三幹事の「開会します」の言葉と共にカーテンが開かれ、眼下には天王寺駅・動物園などの大阪の景観や遠くに神

ス、ホテル自慢の料理を味わいながら、長年のご無沙汰を詫び旧交を温め近況をしばし語りあつた。宴の途中から自己紹介に移り卒業生の青春の日から傘寿過ぎた熱っぽく語る顔は十八歳から今日までの生きざまの一端をそれぞれに淡々と語りあつた。宴の途

(前地)幾久栄さんのピアノ伴奏で思い出の「校歌」と「ふるさと」を合唱し写真撮影。次いで同級生の森

村(石橋)千鶴子さんのご主人の著名作家である森村誠一氏より寄贈された署名入り初版文庫本が抽せんにより三十二名に贈られた。午後三時、汐崎光君の閉会挨拶・発声により万歳三唱し近い日の再会を約してお開きとなつた。散会後は地上三百メートルのハルカ

ス展望台からの眺めやサ

クル仲間とのお茶会などをさまざまな晩春の一日を楽しみ友との名残を惜しんだ。

最後に前記の幹事をはじめ受付などをお願ひした山縣のり子(幹事)、近藤隆、上松京子、山口禱子、辻本三代子、平田敬子さんそして脇地駿君のリード・玉置

ノ伴奏で思い出の「校歌」と「ふるさと」を合唱し写

真撮影。次いで同級生の森

ノ伴奏で思い出の「校歌」と「ふるさと」を合唱し写真撮影。次いで同級生の森

村(石橋)千鶴子さんのご主人の著名作家である森村誠一氏より寄贈された署名入り初版文庫本が抽せんにより三十二名に贈られた。午後三時、汐崎光君の閉会挨拶・発声により万歳三唱し近い日の再会を約してお開きとなつた。散会後は地上三百メートルのハルカ

ス展望台からの眺めやサ

クル仲間とのお茶会などを

さまざまに晚春の一日を楽し

み友との名残を惜しんだ。

最後に前記の幹事をはじめ受付などをお願ひした山縣のり子(幹事)、近藤隆、上

松京子、山口禱子、辻本三

代子、平田敬子さんそして

全国よりご参加頂いた同窓

生の皆さまのご協力を感謝致

します。(信國記)

彩雲祭で展示・講演と食物バザーを開催

同窓会では、九月七日(金)と八日(土)に行われた新宮高校彩雲祭の同窓会企画として、新高の第十六回卒業生であり、佐藤春夫記念館の館長である辻本雄一氏の展示と講演

会を開催しました。現在、佐藤春夫記念館の館長である辻本雄一氏の展示と講演

ライドを用いた講演

図書館での展示とス

バザーにも出店し、キ

ヤラメルポップコーン

を販売しました。た

くさんの方にお買い

上げいただき、予定

していただき、予定

上げいただき、予定

新高第二十九回卒 平成最後の還暦記念同窓会

旧友と再会、青春の思い出を謳歌

百八十四名が「かつうら御苑」に集う

(昭和五十二年三月卒業)
平成最後の還暦同窓会
が一月二日、かつうら御苑
で開催された。集合写真を
撮影の後、開会前に二十六
名を追悼して黙祷を行った。

司会進行は五組の河邊(尾
子)さんと九組の山本(中)
さんが行い、今回の実行委
員会を代表して十組の国見
君が挨拶を行った。卒業式
の思い出を当日は遅刻し、
卒業生席には座れず、在校
生席で式を見守つて、同級
生を送り出したとの秘話を
交え当時のことを懐かしく思
い出しながらの挨拶であった。

続いて来賓の夏山同窓会
長から、この会に参加され
ている方は故郷を離れてお
られる方が多いと思ひます
が、故郷への思いを慈しん
で貰いたいとの祝辞をいた
しました。

出席いただいた三名の恩師
への花束贈呈があり、辻本
先生、瀧野先生、崎久保先
生より祝辞をいたしました。
実行委員会を四回行い、
準備作業や当日の出し物を
協議した。当日はスライド
ショーの上映と懐メロライ
ブをすることにした。

懐メロライブのメンバー
は一組高橋(中根)朱美さん、
一組小屋敷力君、四組辻孝
生より祝辞をいたしました。
その後、各々が二・三

・四次会へ

当日の様子をDVDに収

録し、集合写真と共に参加

者全員に発送した。

楽しいひとときを過ごす

ことができました。ありが

とうございました。

(新高第二十九回卒業
還暦同窓会実行委員会)

史君、四組米本正史君の四

名で構成、グループ名を

「ATTM60」と決定、大晦

日に音合わせを行うなどを

し、「心の旅、木綿のハン

カチーフ、おもかげ色の空、

卒業写真」の四曲を披露。

曲の終わりには皆で大合唱

となつた。

旧友との再会にスマホを

片手にした情報交換の風景

が延々と続いた。

最後に実行委員会からの

連絡を坂本が行い、旧校歌

を皆で熱唱しお開きとした。

その後、各々が二・三

・四次会へ

当日の様子をDVDに収

録し、集合写真と共に参加

者全員に発送した。

楽しいひとときを過ごす

ことができました。ありが

とうございました。

(新高第二十九回卒業
還暦同窓会実行委員会)

史君、四組米本正史君の四

名で構成、グループ名を

「ATTM60」と決定、大晦

日に音合わせを行うなどを

し、「心の旅、木綿のハン

カチーフ、おもかげ色の空、

卒業写真」の四曲を披露。

曲の終わりには皆で大合唱

となつた。

旧友との再会にスマホを

片手にした情報交換の風景

が延々と続いた。

最後に実行委員会からの

連絡を坂本が行い、旧校歌

を皆で熱唱しお開きとした。

その後、各々が二・三

・四次会へ

当日の様子をDVDに収

録し、集合写真と共に参加

者全員に発送した。

楽しいひとときを過ごす

ことができました。ありが

とうございました。

(新高第二十九回卒業
還暦同窓会実行委員会)

同窓会に寄付

平成三十一年一月二日

日(水)に、かつうら御苑
にて第二十九回卒業
生の百八十四名が参加
して、平成最後の還暦
同窓会が開催されました。

その代表である野

尻政典さんと川合恵介

さん、國見一郎さん、

坂本寿志さんが平成三

十一年一月三十日(水)

に来校され、余剰金と

会場で集まつた募金を

新宮高校同窓会に贈呈

されました。

史君、四組米本正史君の四

名で構成、グループ名を

「ATTM60」と決定、大晦

日に音合わせを行うなどを

し、「心の旅、木綿のハン

カチーフ、おもかげ色の空、

卒業写真」の四曲を披露。

曲の終わりには皆で大合唱

となつた。

旧友との再会にスマホを

片手にした情報交換の風景

が延々と続いた。

最後に実行委員会からの

連絡を坂本が行い、旧校歌

を皆で熱唱しお開きとした。

その後、各々が二・三

・四次会へ

当日の様子をDVDに収

録し、集合写真と共に参加

者全員に発送した。

楽しいひとときを過ごす

ことができました。ありが

とうございました。

(新高第二十九回卒業
還暦同窓会実行委員会)

“ふるさとの友と語ろう” 新宮三校合同関西同窓会総会

—好評 紀州物産品抽せん会—



旧制新宮中学校・新宮高等女学校

新宮高等学校

新宮中学校

新宮高等女学校

新宮中学校